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　高井前会長の後を引き継ぎ、2016～2017年度、第56代会長
をお引き受けすることになりました。私の入会は平成13年12月で、
まもなく満15年となりますが、その間、多くの会員諸兄からロータ
リーを通じ薫陶を受け今日に至っております。今年度は副会長に
末吉誠一氏、幹事に池上潤次氏、SAAは杉本好弘氏を迎え、
理事・役員・委員長の方 と々共に、微力ではありますが、会長
としての責務を果たし当クラブへ貢献できるよう努めてまいります。
会員の皆様のご協力とご理解の程、何卒よろしくお願い申し上げ
ます。
　さて、2016～2017年度、ジョンF・ジャーム国際ロータリー会
長のテーマは、「Rotary Serving Humanity : 人類に奉仕する
ロータリー」です。ロータリーの会員は、さまざまな分野からの熱
心で有能な職業人の集まりであり、世界をチェンジできる壮大な目
標を実現できる団体である。我々が目指すのは、ロータリーによ
る善き活動をより多く実現させ、将来にロータリーのリーダーとなれ
るロータリアンを増やすことです。
　それを受けて、第2690地区　庄司尚史ガバナーのスローガンは、
「地域のため、世界のため」とされ、ロータリーがそれぞれの地域で、
なくてはならない存在として、市民から認知される団体であってほ

しいと願っています。この願いはさらに“新世代のため”への活動
に拡がって行きます。奉仕にロータリアンが参画し、ロータリーを
楽しみ、クラブが元気になれば、地域も元気になります。
　地区目標は下記の８項目が掲げられ、目指すことになっています。
○優先項目１ : クラブのサポートと強化
　目標１　会員増強　（純増３%）
　目標２　RI会長賞の取得
○優先項目２ : 人道的奉仕の重点化と増加
　目標３　ポリオ撲滅に協力（ポリオプラスへ寄付、30米ドル／人）
　目標４　ロータリー財団への支援（年次基金への寄付　150

米ドル／人）
　目標５　ロータリー財団への支援（ロータリーカード普及率40%）
　目標６　米山奨学会への支援（普通寄付5,000円／人　特別

寄付10,000円／人）
○優先項目３ : 公共イメージと認知度の向上
　目標７　財団100周年記念チャリティーイベントの開催
　目標８　地区補助金の活用
　国際ロータリーと第2690地区からの多くの目標を踏まえて、今
年度の岡山西ロータリークラブの合言葉として、「プラス思考をクラ
ブに」とさせて頂きました。それは失敗を恐れずチャレンジする姿
勢を示したものです。具体的な方針としては、永遠の問題であ
る会員の減少を克服するため、全員でこの会員増強を共有し、
女性会員の増強委員長の元、女性の豊かな感性に期待しつつ、
次世代を担う会員を補充し、リーダーを育て、組織を継続させたい。
　ご協力をお願い致します。

今年度のクラブ運営方針
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　本年度、岡山西ロータリークラブ第56代桑原会長の下、不肖
私が幹事を務めさせて頂く事になりました。私自身、大変名誉に
思うとともにその職務の重さを痛感しています。お受けした以上、
幹事としての職責を果たし桑原会長を全力でサポートして参りた
いと考えております。
　少し自己紹介させて頂きますと、私が岡山西ロータリークラブに

2016～2017岡山西RC  今年度の幹事としての思い
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○６月６日
高井会長、森本幹事　岡山県後楽園事務所 所長 野崎正志様を歓迎いたします。
川端　英男君、重田　雅彦君　後楽園事務所 所長 野崎正志さん、ようこそ岡山西ロー
タリークラブへ。本日の卓話楽しみにしています。
菊池　捷男君、利守　忠義君、蜂谷　泰祐君、平野　隆茂君、重田　雅彦君　松田
社長　岡山経済同友会 代表幹事 御就任おめでとうございます。
橋本　信洋君　松田さん　岡山経済同友会の代表幹事就任おめでとうございます。２年
間の岡山の経済の牽引をよろしくお願いします。
松田　正己君　６月４日のファジアーノ－熊本戦はわが社のスポンサーデーでしたが何とか
矢島選手のPKで勝利。ホッとすると同時に喜びも一潮でした。
○６月13日
高井会長、森本幹事　テレビせとうち（株）相談役 大田弘之様を歓迎いたします。
利守　忠義君、川端　英男君、市川　邦昭君、田中　良司君　テレビせとうち 相談役 
大田様を歓迎いたします。
藤原　恵子君　今日のプログラム　大田弘之様の邪馬台国の御講演楽しみにしています。
重田　雅彦君　邪馬台国の話が今日大田様から聞ける事楽しみにしています。先日に邪
馬台国の話を孫から聞かれさっぱり答えられなく恥をかきました。よろしくお願いします。
高井会長、森本幹事　岡山北RC米林真様を歓迎いたします。
石井　建次君、丸川　真太郎君、山下　日出夫君　岡山北RC 米林さんを歓迎致します。
上杉　隆士君　①先週、東南アジア・中米の７カ国から、自動車の代理店役員ら50人が
当社の見学に来られました。ANAクラウンプラザに連泊で朝は８時より講演。午後は当社
の２店舗を視察。マスコミの取材・夜は懇談のパーティーととても有意義な経験をさせても
らいました。②岡山店をリニューアルオープンしました。日頃お世話になっております、山陽
新聞社様・テレビせとうち様・あいおいニッセイ同和様・トヨタ部品岡山共販様・空間工
房タカギ様から、お祝いに素晴らしい鉢植えをいただきました。誠にありがとうございました。
菊池　捷男君　①上杉さん　健康経営のこと山陽新聞で拝見しました。今度ともご活躍
を祈ります。②大田弘之様　大変興味深いお話です。楽しみにしております。
松本　忠君、末吉　誠一君、田中　良司君　上杉さん　上杉社長の経営信念である、
ES（従業員満足度）を高めることが経営の基本だと、いつもお聞きしておりましたが、こ
の度さらに「従業員の健康促進に注力」されているとのこと！！又、ご享受下さい。
○６月20日
高井会長、森本幹事　岡山理科大学工学部建築学科 准教授 小林正実様を歓迎します。
菊池　捷男君、川端　英男君、重田　雅彦君、岩居　博君、加計　役君、
渡邉　良人君　岡山理科大学 小林正実先生のスピーチを楽しみにしています。
山村　勉君、岩居　博君、杉本　好弘君、野田　英樹君　加計さん　本日の見学会
お世話になります。楽しみにしていますのでよろしくお願いします。
黒田　岳司君　６月19日の岡山駅前清掃については、雨により中止となりましたが、約80
名の方が参加される予定でした。関係者の皆様事前の段取り、お疲れ様でした。
上杉　隆士君　定時株主総会及び取締役会にて社長を譲り会長に就任しました。肩の
荷が軽くなり、体調は快調です。
末吉　誠一君、杉本　好弘君、井上　善弘君、髙木　勝君、田中　良司君、山村　勉君、
松田　正己君　上杉様　この度の会長ご就任誠におめでとうございます。今後ともさらに
高いお立場から公私ともにご指導お願いします。
髙木　勝君　①上杉会員のネッツトヨタ山陽・岡山店は６月４日めでたくリニューアルオープ
ンされました。開業以来、最多客数（予定の倍）が来店されたとお伺いしました。髙木も
リニューアル事業に参加させていただき感謝しております。「ありがとうございました」②上杉
会員におかれましては、去る６月９日に東南アジア・中米の７カ国から「車関係の代理店」
50数人が「ネッツトヨタ山陽」に全国で１ヶ所、研修、見学に来られました、２日間にわたり
全てつつがなく成功させられた事…おめでとうございます。

大森　茂君　山陽新聞で、紹介いただきましたが16日付けで公益社団法人岡山西法人
会の会長になりました。本日も職場訪問に行きたいところ、岡山東法人会総会に出席のた
め失礼いたします。ということで胸章も今日は２つつけています。
桑原　一君、池上　潤次君、丸川　真太郎君、田中　良司君、松田　正己君　大森
様　公益社団法人岡山西法人会 会長ご就任おめでとうございます。御活躍をお祈りします。
橋本　信洋君　先週の木曜日に中国税理士会の総会が鳥取市であり友好協定を結んで
いる韓国の大邱（テグ）の税務士会の会長以下５名が来日されました。岡山駅で合流し
て鳥取での３日間のお世話も無事に役目を果たす事が出来てホッとしました。中国人ほどで
はなかったですが韓国には無い物を爆買して帰りました。
金政　泰弘君　お陰様で明日満９０歳の誕生日。明日ですからまあ90歳になれるでしょう。
○６月27日
高井会長、森本幹事　本日をもちまして高井丸の航海は終了いたします。１年間理事・
役員の方 を々はじめ、会員皆様には多大なるご協力を頂きました事、厚く御礼申し上げます。
来週からの次年度、桑原年度は、前会長、幹事として陰ながら応援させていただきたい
と思います。１年間、誠にありがとうございました。
小出　典男君、利守　忠義君、橋本　信洋君、種田　和英君、桑原　一君、
重田　雅彦君、丸川　真太郎君、臼井　英治君、山田　哲之君、吉井　久善君、
岸本　善博君、菊池　捷男君、上杉　隆士君、高井　平君、石井　建次君、道廣　司君、
小山　博通君、大森　茂君、加計　役君、永瀬　忠亮君、山下　日出夫君、
橋本　俊二君、黒田　岳司君、野田　英樹君　高井会長、森本幹事、役員の皆様、
１年間ご苦労様でした。
井上　善弘君、末吉　誠一君、岩居　博君、田中　良司君、玉井　真一君、髙木　勝君、
杉本　好弘君、坂元　徹君、松本　忠君　高井会長、森本幹事　１年間お疲れ様でした。
次年度桑原新会長、池上新幹事、１年間のご活躍お祈りします。
村山　洋二君　①高井会長、森本幹事　ご苦労様でした。スマートな会期でした。②桑
原会長、池上幹事　次年度を期待しています。
大森　茂君　高井会長、森本幹事　１年間ご苦労様でした。ファジアーノも４位とのこと
で今年度の活躍をたたえているようです！！あとはもえつき症候にならないように次年度もよろし
くお願いします。
高井会長、森本幹事、小山　博通君　６月20日の職場訪問に参加の皆様、お疲れ様でした。
準備にご尽力いただきました山下委員長をはじめ、岡山理科大学、加計会員、渡邉会員
には大変お世話になりました。有意義な見学が出来、大変感謝です。
山下　日出夫君、加計　役君　６月20日の職場訪問には沢山の方に参加いただきありが
とうございます。
重田　雅彦君、村山　洋二君、臼井　英治君　先日の加計学園の職場訪問、大変お
世話になりました。加計役さん、よく案内して下さり、勉強になりました。夢のある楽しい職
場訪問でした。
金政　泰弘君　①先週の職場訪問、大勢の方、理大へお出で頂き有難うございました。
②今日で高井会長の任期終了、ご苦労様でした。入会推薦者として大満足です。③一昨
日私の教室同門会で卆寿の会をやって頂き、人生最高の日でした。小合・高井・平井君
に感謝。
福嶋　裕美子君　先週金曜日、東京南ロータリークラブに、メイキャップしてまいりました。
約200名の会員の数にびっくりポン！でした。来期は、私が会員増強委員長を、拝命してお
りますので、皆様のご協力のもと、200名を目指し頑張りたいと存じます。
松本　忠君　①上杉さんへ　この度の代表取締役会長ご就任又、鈴森さんの代表取締
役社長ご就任誠におめでとうございます。益々のご活躍を祈念しています。②先日、RIO（リ
オ）カーニバルの迫力あるリズムとダンスを一足早く見学しました。会場は、髙島屋１Fの売
場でしたが、田中さんが先導し素晴らしい催しでした。
橋本　信洋君　谷﨑先生　日本100名山登山完了おめでとうございます。

●第２回理事・役員会
●例会取消

１日（月）
15日（月）

●第１回クラブ協議会

8月の行事予定〈会員増強・新クラブ結成推進月間〉

22日（月）

入会しましたH16年８月から在籍12年になります。その時の会長
は今、亡き酒井さん、幹事が坂元さんでした。そして私のスポン
サーは元加計学園の事務局長の伊藤さんと丸川理事です。私
は実は一時、RCの退会を考えたことが有ります。会社を定年退
職した３年前の丁度RC歴10年目を迎えた年度、衣笠さんが会長
をされる時に丸川幹事から「親睦家族委員長は池上さん以外お
らん！」と言われたと聞き、年甲斐もなくとても嬉しく思いまして、そ
れならば～と現在に至っています。今は本当に素晴らしいRC仲
間、多くの先輩とロータリーを楽しんでいます。
　幹事とは、ロータリアン必携　研修会資料に、これだけは知っ
ておきたい「ロータリーの基礎」に幹事は執行部の代表者として
内閣総理大臣に例えられ、実務上の権限と責任を持ちます。正
副委員長や委員の人事選定、予算組み、事務局のクラブ管理
の実務事項の処理など、そして具体的職務内容が別記、詳細

に示されています。これらをしっかりと進めていきますが、やはりロー
タリーの大前提はクラブ例会への出席、各委員会の行う行事へ
の出席だと考えています。RC出席は会員間の協調の理念には
不可欠だと信じています。
　私は出席委員会、増強委員会、親睦家族委員会等、連絡
を密にして各委員会のクラブ方針の実現に向けて協力して行きた
い強い思いでいます。
　前年度理事会での引継ぎ事項を始め、今年度も山積している
協議事項について、理事役員、各委員長、委員のご意見も賜
りながら一歩一歩進めて参りたいと思います。尚幹事としての具
体的な目標方針についてはクラブ例会で述べさせて頂く機会があ
ると思います。
　会員の皆様、桑原会長共 ご々支援ご協力をお願い申し上げま
す。
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